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■体育资讯

□本报记者 段西元

■段言堂

国安的442有点儿“蹩脚”

本报讯 （记者 于彧 ）距离康
比特2017北京世界女子冰壶锦标
赛正式开赛还有不到一周时间，
记者了解到本届比赛的全部制冰
工作预计在3月15日完成。

昨天， 记者来到本届世界女
子冰壶锦标赛主办场地首都体育
馆探班筹备情况。 据北京市体育
竞赛管理中心主任邵晓军介绍，
本届女子冰壶世锦赛从国内选派
了12名制冰师、 32名裁判员， 其
中来自北京的有3名制冰师和10
名裁判， 此举也是为2022年北京
冬奥会储备人才。

本届世锦赛的体育展示环节

做了很多精心设计， 比赛期间在
观众入口处将搭建一个展示区，
宣传本届冰壶世锦赛相关知识的
同时， 普及其他冰雪项目知识，
此外还设置了一条10米长的迷你
冰壶体验区。 比赛现场也将有主
持人和观众进行有奖互动， 邵晓
军介绍说。

记者看到， 场地内制冰工作
已经完成海绵围挡铺设， 来自加
拿大的赛事首席制冰师汉斯·乌
斯里奇正带领制冰团队精确铺设
赛道冰面。 据悉， 全部制冰工作
预计在3月15日完成。

冰壶场地对温度和湿度的把

控非常严格， 据邵晓军介绍， 目
前冰面温度为零下6度， 比赛期
间场馆内的温度应该控制在12度
以内 ， 湿度应该保持在 50%以
下。 为此， 组委会特意安装了一
套除湿系统， 以避免湿度过高导
致冰面结霜， 影响运动员发挥。

世锦赛组委会各部室已于3
月8日进驻场馆集中办公， 目前，
冰壶赛道制冰、 东侧工作台搭建
和场内形象景观安装等工作均顺
利开展。 赛事的接待服务、 安保
交通、 市场推广、 票务销售、 观
众组织及开闭幕式方案等筹备工
作也在顺利进行。

北京队客场战贵州队赛
后， 北京队后卫李磊在微博
上 “抱怨” 比赛中那个 “幽
灵进球 ”。 从慢放的镜头来
看 ， 贵州队门 将 确 实 非 常
“可疑”， 这个球很可能是进
了。 但就整场比赛而言， 北
京队发挥的并不理想， 球队
还有很多工作要做。

北京队开局面对卫冕冠
军和升班马取得了一平一负
的成绩， 这个成绩与去年的
开局一样。 去年联赛开局由
于赛程的问题， 北京队的比
赛被弄得支离破碎， 球队的
状态始终没有凝聚起来。 而
当时的主教练扎切罗尼试图
改变北京队的风格， 但意大
利人遭到了当头一棒。 今年
按说北京队的准备比去年要
充分， 热身赛质量很高， 外
教和大部分外援到位的时间
也比较早。 不过， 从对贵州
队的比赛来看， 球队还是有
点儿生涩。 这几年北京队一
直是联盟中丢球最少的球队
之一， 联赛开始两轮丢了三
个球 ， 看上去并不是太多 ，
但北京队的防线却暴露出了
明显的 “裂缝”。 无论是对恒
大队还是对贵州队， 北京队
都出现了定位球丢分， 连续
被 “一块石头” 绊倒， 这不
应该是成熟球队出现的问题。
后卫线上， 何塞弃用了去年
的主力雷腾龙 、 克里梅茨 ，
起用了内援于洋和租借回归
的晋鹏翔， 由于赵和靖的停
赛 ， 姜涛得到了出场机会 。
不过， 这条新组的防线显得
还是能力不足， 右后卫姜涛
和中后卫晋鹏翔都显得有那
么一点儿 “力不从心”。

何塞为球队设计的新阵

442， 给人的感觉是有点儿
“蹩脚”。 如果说防线的问题
是定位球防守和场上人员能
力不足的话， 中前场则是核
心球员在自己并不擅长的位
置上。 张稀哲被何塞拉回到
后腰位置， 成为了北京队进
攻的一个主要发起点， 也许
何塞希望张稀哲成为北京队
的 “皮尔洛”。 但两场比赛，
张稀哲都承担了更多的防守
任务， 很多时候无暇组织进
攻。 奥古斯托被安排在二前
锋位置， 何塞早就说过巴西
人应该离球门更近。 但奥古
斯托还是 “惯性” 回撤拿球，
他似乎不喜欢深入对方腹地。
对贵州队的比赛最后时刻 ，
何塞让奥古斯托和于大宝换
了下位置， 于大宝更加活跃，
而奥古斯托依然沉寂。 442导
致中路少了一个前腰， 防守
时失去了第一道屏障， 进攻
时中锋和前卫线之间少了连
接点。 以中国球员的战术素
养 ， 真要把 442玩儿转还挺
难。 可能有人会说两连胜的
山东队也踢442， 那是因为他
们有佩莱这样一个 “最强支
点”， 意大利人可以随时把球
争顶下来给二前锋和边前卫，
北京队有这样的球员吗？

由于国家队比赛日 ， 联
赛又将进入两周多的间歇期。
间歇期后， 北京队就将面对
强大的申花队， 申花队的外
援攻击 手 个 人 能 力 在 整 个
中超都是极为突出的， 很难
想象姜涛、 晋鹏翔们在面对
特维斯、 瓜林、 莫雷诺时该
如何应对， 怎么把奥古斯托
玩儿转、 怎么让索里亚诺迅
速进入球队体系也值得何塞
深思。

■职工体育

全部制冰工作15日完成

本报讯 （记者 马超 ） 3月 ，
平谷区女职工文体活动多。 各基
层工会推出趣味运动会、 健步走
让女职工过得精彩。

前几天， 马坊工业园区总工
会举办了以 “庆三八 助健康 ”
为主题的趣味运动会 ， 30名女
职工参加了活动。 本次运动会共
设置了1分钟踢毽、 1分钟跳绳、
托球跑和定点投篮4个比赛项目。
比赛过程中 ， 女职工们热情高
涨， 展现出女职工积极进取、 斗
志昂扬的精神状态。

同期， 平谷区交通局工会组
织女职工开展了“庆三八”健步行
比赛活动，全局35名女职工参与。

活动中，女职工们兴致高昂，沿着
蜿蜒山路而行，赏风纳景，欢声笑
语接连不断， 身心在大自然中得

到了放松。 一路上， 大家相互帮
助、鼓励，一起克服困难，体现了
团队精神和凝聚力。

平谷三月女职工文体活动多

登山健步放松身心
昨天， 北京建工一建工会举

办女职工登山比赛活动。 从各个
工地赶来的女工齐聚南宫森林公
园， 参加登山健步走活动。 “三
八” 节期间， 北京一建下属各单
位女工组织先后开展了健步走、
巧手制作、 游泳比赛等形式多样
的活动， 使女职工们在繁忙的工
作中放松了身心。

通讯员 吴乐 摄影报道

本报讯 初春三月 ， 在颐和
园的万寿山前， 来自北京公交客
三分公司十多个车队的女职工们
纷纷在秀丽景色前拍照留念。

近日， 为了给广大女职工们
一个放松身心 、 愉悦心情的机
会， 第二十六车队工会与周边
兄 弟 车 队 在 颐 和 园 联 合 开 展
女职工游园活动。 当天共有来
自12个车队的100多名女职工参

加了此次活动， 大家拿着分公司
工会办理的免费公园年票走进了
颐和园。

女职工们齐聚游园 ， 听燕
语、 留倩影， 纷纷合影留念， 饱
尝春天的气息。 有职工表示希望
工会多组织这样的集体活动， 让
大家释放工作的压力， 享受生活
的乐趣， 以更充沛的精力投入到
工作中去。 （客三）

百余公交女职工畅游颐和园
本报讯（记者 马超）上周，北

控集团工会举办了“激情绽放”女
职工趣味运动会，各级女工干部、
女职工代表约300人参加活动。

在趣味运动会比赛区， 来自
集团各单位的15支代表队参加比
赛 ， 依次闯过了双人指压板跳
绳、 摇晃呼啦圈、 乒乓球投篮、
疯狂便利贴、 双人踢毽、 背夹球
等六个趣味比赛项目， 诙谐幽默
的动作逗得大家捧腹大笑， 现场
气氛十分活跃， 呐喊声、 加油声
此起彼伏。 在活动体验区， 出席
活动的领导和女职工积极参与各
类体验项目， 学习健身教练讲解

的健身小常识， 尽情享受着欢乐
的 “嘉年华”， 灿烂的笑容洋溢
在每个人的脸上。

北控集团工会主席邢莉萍表
示， 趣味运动会展现了集团女职
工创新奉献的精神风貌和女职工
健康向上的多彩生活。 过去的一
年， 集团广大女职工投身到集团
改革发展事业中， 无私奉献、 爱
岗敬业、 建功立业， 尽展巾帼风
采， 为北控集团高端发展奉献了
智慧和汗水。 她也希望女职工不
辱使命， 不断提高自身素质和能
力， 在集团发展、 家庭和谐等各
方面取得新的进步。

北控集团举办女职工趣味运动会
本报讯 （通讯员 江艳 ） 近

日 ， 北京建工地产公司工 会 组
织 80余 名 女 职 工 到 地 坛 公 园
游园健走， 参观明清古建筑。

一路上女同胞们兴高采烈 ,
充分感受着人与自然、 人与人之
间的和谐， 身心得到了极大的舒
缓放松。 此次游园健走活动， 既
丰富了女职工的业余文化生活，
又锻炼了身体。 女职工表示， 在
北京建工地产公司这个温馨和
谐的大家庭里 ， 真切的感受到
了公司党政工领导对女职工的重
视和关心。

北京建工地产公司
女职工健走


